

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 29 juin, et nous fêtons Saint Pierre et Saint Paul.

Je pense tout spécialement aujourd'hui à l'apôtre Paul qui, comme nous, n'a jamais rencontré Jésus dans sa vie terrestre. Avec la grâce de Dieu, je me réjouis pour lui et pour l'apôtre Pierre. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons In God Alone, en Dieu seul, de Margaret Rizza.

La lecture de ce jour est tirée de la lettre de Saint Paul aux Galates au chapitre 1.

Frères, je tiens à ce que vous le sachiez, l'Évangile que j'ai proclamé n'est pas une invention humaine. Ce n'est pas non plus d'un homme que je l'ai reçu ou appris, mais par révélation de Jésus Christ. Vous avez entendu parler du comportement que j'avais autrefois dans le judaïsme : je menais une persécution effrénée contre l'Église de Dieu, et je cherchais à la détruire. J'allais plus loin dans le judaïsme que la plupart de mes frères de race qui avaient mon âge, et, plus que les autres, je défendais avec une ardeur jalouse les traditions de mes pères. Mais Dieu m'avait mis à part dès le sein de ma mère ; dans sa grâce, il m'a appelé ; et il a trouvé bon de révéler en moi son Fils, pour que je l'annonce parmi les nations païennes. Aussitôt, sans prendre l'avis de personne, sans même monter à Jérusalem pour y rencontrer ceux qui étaient Apôtres avant moi, je suis parti pour l'Arabie et, de là, je suis retourné à Damas. Puis, trois ans après, je suis monté à Jérusalem pour faire la connaissance de Pierre, et je suis resté quinze jours auprès de lui. Je n'ai vu aucun des autres Apôtres sauf Jacques, le frère du Seigneur. En vous écrivant cela, - je le déclare devant Dieu - je ne mens pas.

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

« L'Évangile n'est pas une invention humaine ». J'appuie ma foi sur la parole de Paul, une parole qu'il n'a jamais retirée même face à la mort. Par l'Évangile, Jésus le Christ m'est révélé, je peux mieux le connaître, l'aimer et le suivre. Je peux m'attacher à lui, comme un ami à un ami.

#### Point 2

« Dans sa grâce, Dieu m'a appelé ». A chacun-e d'entre nous, Dieu adresse un appel. Par grâce. Par pure gratuité. Tout simplement, parce que c'est moi, Dieu me regarde avec bienveillance, tel que je suis, quoi que j'ai fait. Comment est-ce que j'entends cet appel gratuit?

#### Point 3

« Je suis monté à Jérusalem pour faire la connaissance de Pierre ». Je me réjouis de la rencontre entre Paul et Pierre. L'appel reçu et auquel je réponds me met en relation avec d'autres, et ensemble nous portons la mission. L'amour qui nous lie fait grandir l'Église du Christ. Je confie ces liens fraternels.

J'écoute à nouveau ce passage, en étant attentif à l'histoire de l'apôtre Paul.

J'entre en conversation familière avec le Seigneur Jésus, je lui rends grâce pour l'appel que j'ai reçu, je lui demande son amitié prévenante.

Ne cherchons pas hors de nos vies à retrouver son passage : il nous rejoint sur nos sentiers.  
Au-delà de nos défaillances, c'est lui encore qui nous attend sur le rivage.  
Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen